

23.01.2021

Digitale Ausstellung "Einfach Grün, Greening the City", 23.01.–11.07.2021



Datum
23.01.2021

"Einfach Grün – Greening the City", Deutsches Architekturmuseum, FrankfurtDie Ausstellung widmet sich der Begrünung der Gebäudehülle. Können Pflanzen an den Fassaden der Städte ein besseres Klima schaffen? Kann GRÜN in der Architektur die Hitzebildung reduzieren, die Feinstaubbildung vermindern, den städtischen Lärmpegel senken – und ein schwer messbarer, aber erheblicher Aspekt – das Wohlbefinden der Menschen steigern? Zahlreiche Studien belegen die Veränderung stadtklimatischer Faktoren, sobald GRÜN über die Parks, Höfe und Vorgärten hinaus die Architektur erobert. Selten waren Grünräume in der unmittelbaren Nähe derart gefragt wie seit der Konfrontation mit Corona und dem damit verbundenen eingeschränkten Bewegungsradius. Darüber hinaus ist es an der Zeit, die Architektur im Hinblick auf Grünflächen zu entwickeln, die Gebäudehülle nach den Möglichkeiten der vertikalen oder horizontalen Stadtbegrünung zu untersuchen, die Stadtlandschaften aufzurüsten und GRÜN nicht nur auf ökologische Aspekte herunter zu brechen. EINFACH GRÜN versteht sich als Aufruf und Motor und zielt auf einen Austausch zwischen Ergebnissen der Technikforschung, Gestaltung, Gartenbau und den Anwendern. Neben der wissenschaftlichen Perspektive nimmt die Ausstellung zugleich die technischen Möglichkeiten und praktische Fragen in den Blick. Gezeigt werden gelungene Grünbauten von Düsseldorf über Mailand bis Singapur, bereits Erprobtes und völlig neue Entwicklungen. Das Museum bleibt aufgrund der Corona Pandemie vorerst bis 14.02.21 geschlossen. Bild- und Videomaterial über die Ausstellung sind unter www.dam-online.de zu finden.